



viernes 16 de octubre de 2015

Grupo Sancho Melero y La Molletería, nuevas firmas empresariales que apoyan en sus productos a la candidatura del Sitio de los Dólmenes de Antequera a Patrimonio Mundial de la UNESCO

El teniente de alcalde delegado de Patrimonio Mundial, Juan Rosas, y los responsables de las empresas antequeranas Grupo Sancho Melero y La Molletería, Ángel Sancho-Melero y Antonio Báez, presentaban en la mañana de este jueves 15 de octubre sus respectivos apoyos a la candidatura del Sitio de los Dólmenes a Patrimonio Mundial de la Unesco.



En este sentido, una pegatina con el logotipo de la candidatura irá colocada en los envases de sus productos en una nueva apuesta por la promoción de la misma por toda España e incluso por el extranjero.

Juan Rosas ha agradecido a los responsables de esta empresa esta iniciativa surgida con el objetivo de seguir promocionando y dando a conocer la candidatura del Sitio de los Dólmenes a Patrimonio Mundial de la Unesco una vez que se afronta la recta final del expediente de cara a la decisión que se tomará en el mes de julio en Turquía. Productos tan típicos de nuestra ciudad como piquillos, colines, tortas o mantecados de Sancho Melero o los molletes de La Molletería disponen ya del logotipo promocional del Sitio de



los Dólmenes.